

## Bolaños

“ La consejera de agricultura de CLM M<sup>a</sup> Luisa Soriano destaca la contribución de la mujer a la “sostenibilidad de los municipios rurales”

En la inauguración de la jornada “La mujer emprendedora en el mundo rural” organizada por la Federación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural (AMFAR)

La consejera ha subrayado que “las mujeres rurales han dado y dan mucho a la sociedad, y afortunadamente, poco a poco, la sociedad se lo va devolviendo con actuaciones en favor de la igualdad real”, aunque, “queda mucho por hacer”. Soriano ha recordado el paso adelante que ha dado la JCCLM con la Orden regional de creación del registro de cotitularidad de explotaciones agrícolas y ganaderas, publicada en julio de este año, para que se puedan inscribir en él las mujeres propietarias y cotitulares de explotaciones agrícolas y ganaderas de la comunidad. Esta Orden contempla, entre otras cuestiones, beneficios como descuentos en las cuotas de la Seguridad Social de hasta un 30 por ciento para las mujeres menores de 50 años y el acceso a una pensión contributiva.



La consejera de Agricultura (centro) junto a la presidenta de AMFAR Lola Merino